

Die Sponsoren der Jahrestagung

Gold-Sponsor Cetco

The Sponsors of the Annual Congress

Gold-Sponsor Cetco



Gold-Sponsor

INTELLIGENTERE TECHNOLOGIEN, OB SIE NUN BAUEN ODER AUFRÄUMEN

Wir entwickeln einige der intelligentesten und zuverlässigsten Technologien und Lösungen, um die Anforderungen der von uns betreuten Branchen und Gemeinden zu erfüllen. Entdecken Sie unsere Produkte und Dienstleistungen, um weltweite Herausforderungen in den Bereichen Gewerbe-, Industrie- und Infrastrukturbau, Umweltprojekte, Wassersanierung zu lösen.

Drilling Products ist ein Geschäftsbereich von CETCO, einer hundertprozentigen Tochtergesellschaft von Minerals Technologies Inc. Mit einem breiten Sortiment an hochwertigen Bentonit-Bohrspülungen, Verpressmörteln, Dichtungsmitteln, Polymeren und Additiven kann CETCO dazu beitragen, Ihre Bohreffizienz zu maximieren und Ihre Anforderungen im Feld zu erfüllen. Unser komplettes Sortiment an professionellen Produkten wurde speziell entwickelt, um die Kosteneffizienz von Bohrungen durch die Kontrolle und Verbesserung der Eigenschaften von Bohrspülungen zu erhöhen. Jedes einzelne Bohrprodukt wird von unserem erfahrenen Team von Ingenieuren und Wissenschaftlern unterstützt. CETCO hat sich zum Ziel gesetzt, Ihnen innovative, kosteneffiziente Produkte anzubieten, die über die bloße Deckung Ihres Bedarfs für alle bohrtechnischen Märkte hinausgehen. Wir haben uns dem Ziel verschrieben, unseren Kunden die neuesten Lösungen in der Bohrprodukttechnologie anzubieten.

BAUMATERIALIEN

Eine breite Palette aktiver und passiver Abdichtungsmembrantechnologien für den Schutz der Gebäudehülle über und unter dem Boden.

UMWELTPRODUKTE

Auskleidungssysteme und Sanierungstechnologien, die über die Industriestandards hinausgehen und innovative Alternativen zu herkömmlichen Bauoptionen bieten.

WASSER UND ALTLASTENSANIERUNG

Technologien zur Sanierung von kontaminierten Wasserquellen in kommunalen, industriellen und umwelttechnischen Anwendungen auf der ganzen Welt.

Cetco – Poland
Korpele 13a – Strefa
12-100 Szczytno (Poland)
Phone: +48 (89) 6247300
Mail: biuro@mineralstech.com
www.cetco.pl

SMARTER TECHNOLOGIES, WHETHER YOU'RE BUILDING UP OR CLEANING UP

We engineer some of the smartest, most reliable technologies and solutions to meet the needs of the industries and communities we serve. Discover our products and services that solve worldwide challenges in commercial, industrial, and infrastructure construction, environmental projects, water remediation, and more.

Drilling Products is a division of CETCO, which is a wholly owned subsidiary of Minerals Technologies Inc. Offering a wide assortment of high quality bentonite drilling fluids, grouts, sealants, polymers, and additives, CETCO can help maximize your drilling efficiency and meet your needs in the field. Our complete line of professional products are specially designed to enhance the cost-effectiveness of drilling operations by controlling and improving drilling fluid properties. Each and every drilling product is supported by our experienced team of field engineers and research scientists. CETCO is committed to bringing you innovative, cost-effective products that go beyond merely meeting your needs for all drilling related markets. We are dedicated to providing our customers the newest solutions in drilling product technology.

BUILDING MATERIALS

Wide variety of active and passive waterproofing membrane technologies for use in protecting the building envelope above and below grade.

ENVIRONMENTAL PRODUCTS

Lining systems and remediation technologies that exceed industry standards and provide innovative alternatives to traditional construction options.

WATER AND REMEDIATION

Technologies that remediate contaminated water sources in municipal, industrial, and environmental applications around the world.